



**AMITIÉS
GRÉCO - SUISSES**



ANTIKE KUNST
L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'ART ANTIQUE

Lausanne, le 11 janvier 2018

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Le comité des AGS et l'Association Antike Kunst ont le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Madame Paraskevi Kalamara
Directrice des Antiquités de l'Eubée

le mardi 27 février 2018, 19h30,
à l'Hôtel Continental
(pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

Le vestiaire byzantin
comme témoin de l'identité culturelle de l'empire
et de son statut politique

La conférence sera suivie du traditionnel mézéz.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux à cette occasion, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations les plus cordiales.

Le comité